

Standortbestimmung zu flexiblen Arbeitsweisen



Sie möchten flexible Arbeitsweisen in Ihrer Verwaltung fördern, wissen aber nicht genau, ob da überhaupt ein Bedürfnis dazu besteht? In Ihrer Gemeinde besteht zwar bereits die Möglichkeit zeitlich und örtlich flexibel zu arbeiten, aber Sie sind unsicher, ob da noch weiteren Handlungsbedarf besteht. Oder Sie wissen möglicherweise gar nicht, wie die gelebte Realität aussieht?

Wir können Ihnen dabei helfen, eine Auslegeordnung vorzunehmen, d. h. zu prüfen, wie die Flexibilität aktuell gelebt (oder nicht gelebt) wird, welche Regelungen bereits existieren und welche Bedürfnisse die Mitarbeitenden haben.



Zielgruppe

Projektleitende, Gemeindeschreibende oder die für die Veränderung verantwortliche Person Ihrer Verwaltung.



Dauer

Unbestimmt. Abhängig von Bedürfnissen und Methodik.



Kontakt

Bei Interesse oder Fragen zur Analyse kontaktieren Sie bitte:

info@toolbox-gemeinden.ch

Je nach Situation und Bedürfnisse führen wir eine Dokumentenanalyse durch und erfassen Informationen mit Befragungen unterschiedlicher Natur: von einer quantitativen Befragung bis zum Workshop ist vieles denkbar und ist abhängig von der konkreten Situation, welche wir gemeinsam mit Ihnen anschauen wollen.

Ziel

- Ihre Ausgangslage analysieren, um die folgenden Schritte passend planen zu können.

Output

- Erkenntnisse über den IST-Zustand bez. des mobil-flexiblen Arbeitens.
- Informationen zu den Bedürfnissen in der Verwaltung.
- Gewissheit, welche Schritte als nächstes anzugehen sind.